



## Communiqué de Presse

### Gala du Nouvel An Chinois 24/01/2023

À l'occasion de la célébration du Nouvel An chinois qui s'ouvrait cette année sous le signe du lièvre d'eau, une Soirée de Gala était organisée le 24 janvier dernier à l'Hôtel Hermitage Monte-Carlo par Monaco Dragon Prestige et l'Association Monaco-Chine, soutenus par l'Ambassade de Monaco en Chine.

Cette soirée, qui avait pour but la promotion de la Principauté, a accueilli de nombreux invités chinois du monde du tourisme et des affaires, venus de divers pays d'Europe. Ils ont été accueillis devant l'Hôtel Hermitage par une magnifique et traditionnelle Danse du Dragon puis dans la Salle Belle Époque par les Ladies Champagne et par les lapins dessinés en live par l'artiste FABEN.

Madame Xiaoqin Wang, Fondatrice de Monaco Dragon Prestige, a ouvert la soirée en présentant Son Excellence Madame Marie-Pascale Boisson, Ambassadeur de Monaco en Chine. Madame l'Ambassadeur, après avoir souhaité la bienvenue aux invités, a rappelé les liens qui unissent la Principauté à la Chine et les mots du Président Xi Jinping lors de sa visite historique en 2019 : « malgré la différence de taille entre (Monaco et la Chine), l'esprit de dialogue permet le succès de nos relations ». Autres invités d'honneur, Madame Marie-Catherine Caruso-Ravera, Directrice des Relations Diplomatiques et Consulaires, représentait Madame Isabelle Berro-Amadeï, Conseiller-Ministre pour les Relations Extérieures et la Coopération, Monsieur Guy Antognelli, Directeur à la Direction du Tourisme et des Congrès et Monsieur Pascal Camia, Directeur des Opérations de Monte-Carlo SBM. Monsieur Giorgio Motta, Directeur Général de The Mall Luxury Outlets, l'un des partenaires de l'évènement, a présenté le centre commercial de luxe qui a ouvert son deuxième établissement à San Remo depuis 2019.

La soixantaine de convives a pu déguster le menu spécialement concocté pour l'occasion par le Chef Philippe Joannès en l'accompagnant du traditionnel alcool de riz Gujing Gongjiu. Les invités ont également pu apprécier les spectacles au rythme de chansons populaires chinoises, françaises et italiennes entrecoupées par des danses remarquées de cabaret, ainsi qu'un défilé des créations de la maison AMC Haute Couture Monaco avant que le DJ ne reprenne la main pour faire danser la salle.

Une magnifique soirée qui s'est conclue en douceur et où tous les invités ont pu repartir avec de nombreux cadeaux de prestige. A l'année prochaine pour célébrer l'Année du Dragon de Bois !

Pour plus d'informations : [info@monacodragonprestige.com](mailto:info@monacodragonprestige.com)

Tél : 06 65 25 64 77